

BONISWIL



Strohindustrie – zu Gast im Sandmeierhaus Sonntag, 17. September, 13.30 und 15.30 Uhr Kulturplatz, Dörflistrasse 1



Im 18. Jahrhundert brachte die Baumwollindustrie Arbeit und Verdienst. Mitte des 19. Jahrhunderts war es die Strohindustrie, später auch die Tabakindustrie. Unterlagen kann entnommen werden, dass zum Hausrat Geräte zur Tuchproduktion gehörten. Zur Zeit der Strohindustrie befand sich in unmittelbarer Nachbarschaft eine Strohfabrik.

- Strohflechten und Rosshaarflechten vorgemacht
- Strohsterne unter Anleitung selber herstellen
- Muster und Fertigprodukte der Seetaler Strohindustrie

Öffentliche Parkplätze befinden sich beim Gemeindezentrum Boniswil. Von dort aus steht ab 13.15 und 15.15 Uhr ein Shuttledienst bereit.